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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE SECONDA 

Igiene e Sanità Commercio - Artigianato - Industria 
Lavoro - Agricoltura 

N. 7 ANNO 2024 

L'anno duemilaventiquattro il giorno ventiquattro del mese di aprile, in prosecuzione della 
seduta del ventitre medesimo mese, si sono riunite in seduta congiunta nella sala consiliare 
Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 2° e 4° Commissione consiliare permanente 
per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti. 
2. Problematiche idriche relative al comparto agricolo. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Si dà atto che il presente verbale viene redatto in copia unica e letto nelle spettanti 
Commissioni. 
Assumono la presidenza il vice Presidente Maria Grazia Li Volsi e il Presidente Francesca 
Romano. 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali in 2° Commissione Di Naso, 
Li Volsi, Barbera, in 4° Commissione Romano, Di Naso, Calì. 
E' altresì presente il Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede con i 
lavori. 
La seduta si avvia con l' intervento del Consigliere Calì il quale chiede l'attivazione dello 
streaming. 
Il vice Presidente Li Volsi risponde che se ci sono i presupposti e gli argomenti all'ordine del 
giorno non espongono dati sensibili, la seduta può andare in streaming. 
Il Presidente Romano non concepisce la richiesta del collega Calì dal momento che c'è un 
parere del Segretario comunale, un orientamento della Conferenza dei Capigruppo e i lavori 
delle Commissioni aperte al pubblico e legali. 
Entrano il Consigliere Gandolfo che assume la Presidenza della 2° Commissione e il 
Consigliere Di Leonforte, sono le ore 9,15. 
A questo punto, il Consigliere Calì chiede al Presidente Gandolfo di esprimersi in merito alla 
questione. 



Il Segretario della-Co-  mmissione 
dott.ssa Pa zzia Di Clemente 

Partecipa ai lavori l'Assessore arch. Sebastiano Licciardello, sono le ore 9,20. 
Relativamente all'argomento si registrano i seguenti interventi: 
il Presidente Gandolfo risponde di essere d'accordo con quanto gli ha riferito il Presidente 
Romano e in attinenza al dibattito dà lettura alla nota del Segretario comunale; 
il Consigliere Calì non condivide il concetto del Presidente Romano, ribadisce l'applicazione 
dello streaming giacchè l'argomento non intacca la privacy e sostiene che la norma 
regolamentare non va disapplicata perché vigente; 
Entra il Consigliere Stella, sono le ore 9,40. 
il Presidente Romano puntualizza di non essere ostile nell' applicare il regolamento e di aver 
sempre sostenuto che deve essere adottato in tutte le sue parti; 
il Consigliere Calì si appella al Presidente del Consiglio affìchè porti le Commissioni al 
rispetto delle norme regolamentari e constatato la palese violazione del regolamento, comunica 
ai presenti di abbandonare i lavori; 
il Presidente Gandolfo invita il Consigliere Cali a non lasciare la seduta poichè l'argomento 
del giorno è importante; 
il Consigliere Calì sottolinea al Presidente di non aver specificato il motivo per applicare il 
regolamento e dal momento che, si persevera nel disapplicarlo riconferma di lasciare la seduta. 
Escono i Consiglieri Cali e Di Leonforte, sono le ore 9,50. 
Si procede con la lettura dei verbali n. 5 del 19.04.202 e n. 6 del 23.04.2024 della 2° 
Commissione il quali vengono approvati all'unanimità e dei verbali n. 7 del 18.04.2024 e n. 8 
del 23.04.2024 della 4° Commissione approvati all'unanimità. 
Il Consigliere Di Naso lascia la riunione per iniziare i lavori della 5° Commissione, sono le ore 
10,00. 
Sul punto attinente alle problematiche idriche relative al comparto agricolo, la parola viene data 
all'Assessore Licciardello il quale comunica che in data 27.02.2024, l'Amministrazione ha 
trasmesso una prima nota con prot. 4828 ali' ARPA e all'Ente gestore del depuratore, con la 
quale si reclamano informazioni in merito alla normativa regionale D.A. n. 6 GAB e sulle 
caratteristiche delle acque per essere immerse nell'invaso Nicoletti. Per di più, riferisce che 
l'ARPA ha risposto in data 06.03.2024 con nota n. 12138 e che successivamente l'Ente ha 
inviato una lettera prot. 8564 del 16. 04.2024 indirizzata ARPA Enna, AcquaEnna, Dipartimento 
acque e rffluti Regione Sicilia, ASP Enna, con la quale è stato sollecitato un riscontro alla nota 
inizialmente citata e che ad oggi non è pervenuta risposta. 
Segue un ampio confronto. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di interventi da 
porre in discussione alle ore 10,40 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale alla 
Presidenza. 
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